

Declaración del Secretario de la Agencia Brasileño-Argentina de Contabilidad y Control de Materiales Nucleares (ABACC), Dr. Odilon Marcuzzo do Canto

Señor Presidente,

En primer lugar, en nombre de la ABACC, me gustaría sumarme a las delegaciones que me precedieron y expresar nuestra solidaridad al pueblo Japonés por las graves consecuencias de los desastres naturales de Marzo pasado, para la población, para el medio ambiente y por las inmensas pérdidas humanas y materiales.

Estamos convencidos de la importancia de esta Conferencia en el sentido de fortalecer los mecanismos de seguridad existentes y por esa razón congratulamos el Director-General del OIEA, Yukiya Amano y el Embajador Antonio Guerreiro, por sus esfuerzos para la realización y los buenos resultados de esta Conferencia Ministerial.

Señor Presidente,

Al cumplir 20 años de existencia en 2011, la ABACC sigue comprometida con su misión de garantizar la utilización pacífica de la energía nuclear en Argentina y Brasil y ha consolidado, en las últimas dos décadas, la confianza bilateral y internacional por medio del Sistema Común de Contabilidad y Control de Materiales Nucleares.

De hecho, Señor Presidente, estoy convencido de que, a par del desarme y de las medidas de no-proliferación, la seguridad tecnológica nuclear es uno de los pilares para garantizar y difundir los usos pacíficos de la energía nuclear a nivel mundial. Por esa razón la ABACC apoya los esfuerzos llevados a cabo en el marco de esta Conferencia, con vistas a un refuerzo de la seguridad tecnológica.

Señor Presidente,

Esperamos que el Plan de Acción pueda recoger los resultados de esta Conferencia.

Muchas gracias.